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公明党名古屋市会議員　 こんばのぶお　活動報告レポート

市会

平成26年 夏号

今年度の市議団役職と、各委員会、組合議会が決定しました

市立小・中学校への
防災ヘルメット配備に関する要望書を提出

ごあいさつごあいさつ

名古屋市は、南海トラフ巨大地震の想定は
過去の地震を考慮した最大クラスの場合で震
度6強、あらゆる可能性を考慮した最大クラ
スで震度７としています。
この場合、路上歩行も困難となり、まわり
の建物の崩壊などが発生し、建物のガラスや
コンクリート片などの落下物による被害が想
定されます。
これら頭上からの落下物から児童・生徒の
頭部を守り、被害を最小限に防ぐために、市
立小中学校への防災ヘルメットを早期配備す
るよう、昨年に引き続き市長に対し強く要望
しました。

みなさんこんにちは。名古屋市会議員のこんばのぶおです。
いつも皆様に大変にお世話になりありがとうございます。
今年の夏は冷夏になるのではないかと予想されていますが、油断は
禁物です。こまめな水分補給や、早めの就寝など疲れを残さない工夫
で元気にこの夏も乗りきってまいりましょう！
私も生まれ育った名古屋のために元気一杯駆け回ってまいります！

市議団役職 副政審会長・広報委員長

常任委員会 総務環境委員会

特別委員会 公社対策特別委員会・委員長

名古屋港管理組合議会 企画総務委員会・副委員長



こんばのぶお公式ウェブサイト http://konba.net/こんばのぶお 検索
市政に関する情報などを発信しています。

道路注意喚起標識の設置

土木事務所に要請

名古屋市会学童保育議員連盟が発足いたしました。

地域

地域

活動

この道路は奥に行くにつれ道狭となっており、侵入した
自動車が通り抜け出来ずバックするなどして戻ってくる場
合があり、道路標識の設置を地域の方からご要望頂いてお
りました。
この度、土木事務所に要請し無事設置に至りました。

公園の外周のグレーチング蓋の下まで砂溜まりになって
いた個所を発見し土木事務所に改善を依頼しました。
土木事務所員に早速駆けつけて頂き砂ざらえを行って頂
いたのでキレイになりましたがここは降雨時に水溜まりに
なっていた模様です。
住民からの要望を受け改善していく以上に、自分の足で
地域をまわり改善個所を即座に発見し対応する事も我々市
会議員の大切な仕事です。

国の福祉施策では2015年から5年後を目途に、学童保育施設の定員を30万人分拡充
する方針が決定していることから、名古屋市においても積極的に子育て支援の一助として、
我々議員も協力していこうと、自民、公明、民主の各会派で意見がまとまり、結成されたもので、
私は議連の副会長の要職をお預かりする事となりました。
働きながら子育てに頑張る親御さんと、子どもたちを応援するために、今後ともしっかり
と頑張ってまいります。
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